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Editorial par Christian Guilbert 

 

Chers concitoyens,  

Une fois n'est pas coutume, je commencerai cet éditorial par rendre 

hommage à une catégorie socio-professionnelle dont on ne parle 

pas souvent, en tout cas pas souvent dans le bon sens … des gens 

qui travaillent tout le temps,  pour qui le confinement ne change ab-

solument rien, ce sont les agriculteurs. Grâce à eux, nous pouvons continuer à nous nourrir, mais il n'y a pas que 

ça !  

Nous avons souvent recours à eux pour effectuer différentes tâches : le dé-

blaiement des routes en cas de neige, de tempête, d'inondations, les voitures 

accidentées … J'en passe. Il y a aussi tout cet entretien des talus, de ces ruis-

seaux, ces fonds de vallée, ces zones humides, ces bois qui caractérisent 

notre environnement. A eux qui sont souvent décriés, je tiens à leur souligner 

notre soutien.  

 

Cette introduction me permet de parler de la transition écologique où l'agricul-

ture prendra forcément une place très importante. Un nouveau défi attend les éleveurs : faire correspondre leurs 

produits aux nouvelles aspirations de la société, mettre fin à cette logique productiviste inspirée par les lobbies des 

coopératives et de l'agro-alimentaire.  

 

De l'agriculture au terrain de football il n'y a qu'un pas puisque ce dernier va retrouver sa vocation première. L'ab-

sence d'équipe de foot avait déjà amené le conseil de la précédente mandature à réfléchir sur le devenir de ce ter-

rain. Apres s'être vu refuser un permis de lotir, la solution de remettre ce terrain en zone agricole nous a semblé la 

plus appropriée. Cette solution nous permettra à terme de récupérer une zone à lotir pour la même contenance au-

tour du bourg. On supprime un gros point d'entretien : taille des sapins et tonte. Enfin, on permet à un habitant de la 

Le dernier conseil municipal  

s’est tenu le 08 AVRIL à 16 h 

dans la salle des fêtes 

A L’ORDRE DU JOUR : 

• Comptes de gestion 2020 (lavoir, clos 

fournier, commune) 

• Comptes administratifs 2020 (lavoir, 

clos fournier, commune) 

• Budgets (lavoir, clos fournier, com-

mune) et taux d'impositions 2021 

• Questions diverses. 



commune de créer une petite exploitation. En effet, le conseil a 

choisi de louer avec promesse d'achat cette parcelle à Benjamin 

Bauché qui va concevoir un verger.  

Nous sommes sans doute nombreux à éprouver une petite pointe 

de nostalgie pour y avoir défendu les couleurs du club mais les 

pommiers en fleur, n'en doutons pas, sauront effacer cette petite 

amertume. Si le site de la Nauvinais n'avait pas existé nous aurions 

sans doute eu une autre approche pour ce terrain de football.  

 

L'actualité nous amène aussi à parler de l'école. Nous sommes 

depuis trois ans sous la menace d'une fermeture de classe malgré un effectif stable. Tout espoir n'est pas perdu 

puisque le moratoire décidé par l'Etat en 2020 qui consiste à ne fermer aucune classe dans les villes de moins de 

5.000 habitants, à cause de la pandémie, va peut-être être prolongé. Un courrier a été envoyé dans ce sens aux 

autorités afférentes. Quoiqu'il en soit, notre école reste toujours très attractive avec une équipe pédagogique dyna-

mique (enseignants et agents communaux confirmés), des cantines appréciées, des parents d'élèves hyper-

motivés au sein de l'amicale pour offrir aux enfants des sorties pédagogiques qu'on ne trouve nulle part ailleurs 

(classe de neige etc.). La population qui augmente et l’engouement pour nos terrains nous permettent de rester très 

optimistes sur le devenir de notre école.  

 

L'actualité municipale du printemps est rythmée par le budget. Cette année, notre résultat s'élève à 85.000 euros, 

malgré une très faible activité du camping et de la salle des fêtes, due à la pandémie. Si on tient compte de ces 

chiffres et du remboursement de notre excédent de budget « eau et assainissement » qui va se terminer en 2022, 

nous pouvons espérer un résultat autour de 120.000 euros, ce qui doit être notre objectif. Notre faible endettement 

associé à une baisse très nette de nos remboursements va nous permettre de financer nos investissements sans 

problème. Cette année, nous prévoyons la voie douce pour 200.000 euros, les études architectes-mairie pour 

25.000 euros, La Nauvinais 20.000 euros, l’achat d’un barnum 3.000 euros, l’électricité «camping et salle des 

fêtes »10.000 euros, de la voirie nouvelle pour un reste à charge de la commune de 80.000 euros.  

 

Je ne peux terminer cet entretien sans faire un point sur la pandémie due à la covid19. Cela fait maintenant un an 

que nous calquons notre mode de vie aux règles qui nous sont imposées. Pour l'instant, nous pouvons nous réunir 

uniquement pour les conseils municipaux ou pour des assemblées générales de structures ou associations dont le 

montant des subventions reçues est supérieur à 50.000 euros.  

 

Malgré tout, les associations de Pléven font tout ce qui est en leur pouvoir pour créer de l'animation. Je les remer-

cie pour leur détermination. Espérons que, passé ce prochain confinement, nous puissions retrouver un peu de 

notre liberté. Le marché va reprendre, une journée citoyenne sera organisée autour de la Nauvinais et de l'an-

cienne école.  

 

Même si elle n'est pas obligatoire, la vaccination reste, semble-t-il, la seule issue pour sortir de cette crise. Encore 

faut-il qu'elle soit bien organisée et que les doses soient là ... apparemment c'est compliqué … Malgré tout, les élus 

et les agents municipaux, chacun dans son rôle, sont toujours aussi déterminés pour que notre cadre de vie reste 

attractif. Les beaux jours arrivent. Soyons optimistes ! Le soleil, lui au moins, fera reculer le virus…Prenez soin de 

vous ! Protégez-vous ! 

   
           Christian Guilbert 



Pour compléter l’édito de Mr le Maire, en ce qui concerne 

les travaux et projets, parlons tout d’abord de la voie 

douce entre le bourg et Saint-Symphorien. Le départe-

ment souhaite refaire la route en bitume entre octobre et 

novembre prochains. La voie douce devra donc être réa-

lisée avant, afin de ne pas abîmer la restauration de la 

route. Cela veut dire que le compte à rebours est déjà lancé. Cela engendrera donc la 

fermeture (ou plusieurs fermetures) de cette route dans les mois qui viennent. Une dé-

viation sera mise en place et nous devrons nous organiser avec patience pendant cette 

période. 

Pour ce qui est des travaux de la Mairie, nous allons bientôt reprendre ce dossier avec 

l'ADAC 22 (Agence Départementale d’Appui aux Collectivités de Côtes d’Armor), avec 

qui nous établirons l’ensemble des grandes lignes du projet (plans, descriptifs et bud-

get) que nous soumettrons aux architectes qui voudront répondre à l’appel d’offres 

pour rénover notre bâtiment (mêmes démarches que pour les voies douces). A la suite 

de cet appel d’offre, le prestataire qui sera retenu fera ses plans et descriptifs finaux, 

que nous devrons valider pour lancer l’appel d’offre aux entreprises. Peut-être que les 

travaux pourront débuter fin 2021 ou début 2022. C’est en tout cas notre souhait. 

Quelques travaux sont en chiffrage par des entreprises comme les toitures des deux 

sacristies de l’église, quelques travaux d'électricité au camping (pour une borne défec-

tueuse) et à la salle des fêtes (pour ajouter des prises d’électricité à l'intérieur et à l’ex-

térieur).  

Quelques unes de nos routes communales vont être refaites cette année avec le pro-

gramme voirie de Dinan-Agglo (probablement en juin/juillet), de la Croix Bleue jus-

qu’au carrefour de la Métairie vers la Vieille Hôte, à La Chauvinais, La Nauvinais, Le 

Vau Boscher, Le Beaufillon… En sous mandat il y aura la partie haute du lotissement 

des Rochettes et l’accès d’un chemin communal à la Rompardais. 

Pour terminer, au niveau du projet des éoliennes, nous continuons à nous rencontrer 

très régulièrement avec nos voisins de Landébia et Pluduno, ainsi qu’avec les dévelop-

peurs « IEL », « ABO WIND » et « Site à Watts développement » pour l’accompagnement. 

A cette heure, aucune décision n’a encore été prise et nous avons encore besoin de 

plus de renseignements et d’informations sur le sujet (photos d’implantation pour l’im-

pact visuel et tout autre type d'impact). La commune de Pluduno a fait savoir qu’elle 

suivra notre décision finale de Pléven et Landébia car nous sommes les plus impactés 

dans ce projet. Nous suivons ce dossier de très près et avec beaucoup d’attention et 

nous ne manquerons pas de vous tenir informés de la suite quant à la réalisation de ce 

projet. 

 

Prenez soin de vous et de vos proches. 

Mickaël Seguin 

Bâtiments et travaux 



Plév’en vie par Estelle Hervé 

Ces derniers temps, nous avons privilégié les ateliers en direction des enfants : Maiwenn a ani-

mé un atelier kamishibai en février et en mars. Claire Simon de l'association ANSEMBLE a pro-

posé une découverte de massages contés, dans le 

cadre de la semaine de la petite enfance et en par-

tenariat avec l'agglomération.  

 

La mairie de Pléven, le CCAS, les associations 

et l'école remercient Maiwenn pour son enga-

gement ces 6 dernièrs mois sur la commune.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Maiwenn a trouvé sa place et apporté son énergie pétillante au sein de nos activités. Sa 

jeunesse et son ouverture nous ont stimulé dans nos projets.  

 

Le contrat s'est arrêté le 31 mars. Maiwenn repart avec cette expérience qui lui permet de 

rebondir dans son projet professionnel. Elle envisage de reprendre ses études. Nous lui 

souhaitons plein de réussite pour la suite ! ◼ 

Cette année scolaire est une épreuve pour notre 

école : les effectifs étant moins importants à comp-

ter de septembre, l'académie revoit le nombre de 

postes d'enseignants en conséquence. 

Les parents d'élèves se sont mobilisés, les élus 

locaux font aussi entendre l'importance de mainte-

nir des effectifs à taille humaine ◼ 

Le rythme des élèves est bousculé depuis le 2 avril  au soir. La semaine suivante, les enfants 

ont réalisé leurs devoirs à la maison qui a suivi et les vacances sont avancées de 15 jours... On 

croise les   pour un retour le 26 avril !  

 

En attendant, la bibliothèque reste ouverte à tous, les vendredis dès 16 h30 et le samedi 

matin à partir de 10 h.  



Clap de fin du 31 mars… 
 

Ces 6 mois de Service Civique ont été très formateurs pour moi… En effet, j’ai bénéficié d’un 
bon accompagnement avec Estelle. Elle m’a aidé à grandir sur certaines choses et à m’amé-
liorer sur d’autres, comme la rédaction, la prise de contact avec des personnes que je ne con-
naissais pas… En septembre, je ne savais pas ce qu’était un Service Civique et je me suis lancée, avec des 
tas de questions, d'appréhensions … mais ce n’était pas grave car j’étais soutenue par tout ce petit monde 
qui m'entourait et j’ai réussi à mener ma mission correctement.  
 
Je tenais donc à remercier tous les membres de la mairie qui m'ont aidée à avancer durant ces 6 mois mais 
aussi les associations qui ont accepté mon aide sur différents projets ou activités. Si je peux dire quelque 
chose aux jeunes de cette commune : N’ayez pas peur de vous lancer, foncez !! Et ce, qu’importe le projet 
qui vous motive ! Il y aura toujours des hauts et des bas pendant votre parcours mais vous arriverez coûte 
que coûte à être fier (e ) de vous et … c’est ce qui compte. Je repars plus forte que lorsque je suis arrivée 
et ce grâce à vous... Merci encore et à très vite…  Maïwenn Seguin 

Pour proposer une autre attraction sur notre commune et soutenir les producteurs lo-

caux, le marché reprend plus tôt cette année dès que cela sera possible. Nous pourrons 

alors faire quelques emplettes sur le parking de la salle des fêtes, les jeudis, de 16h30 à 

18h30. Nous attendons les autorisations pour accueillir les associations qui pourront 

vendre des galettes-saucisses et autres gourmandises. Nous espérons que Nathalie pour-

ra bientôt ouvrir le bar et que nous retrouverons la convivialité de l'année dernière.  

À suivre... ◼ 

Lors de la dernière journée citoyenne, une taille avait été 
réalisée sur les sentiers de la commune et à la Nauvinais. 
Dernièrement, l'équipe technique a débarassé les tailles 
du plan d'eau. Le site a retrouvé ses belles couleurs du 
printemps. Les tables de pique-nique (aussi réalisées en 
régie l'année dernière) sont toujours en place pour ac-
cueillir les promeneurs.    

 

La Mairie remercie les 

membres de la FNACA qui ont répondu présents. Une 
gerbe a été déposée au pied du monument aux morts à 

ce titre. Chacun a souligné l’importance de se souvenir 

pour ne pas revivre cette expérience du passé. ◼ 

 
Christian Éon et Jacquy Guérin ont 
organisé la numérotation des mai-
sons en lien avec Patricia Felin. La 
poste a validé leur plan. Une fois 
les plaques commandées, ils ont 
procédé à la distribution. Les habi-
tants peuvent ajouter la nouvelle 
numérotation à leur adresse qui se-
ra effective au 1er mai. ◼ 
 

Commémoration 19 mars 



Ensemble avec Evelyne Rommes 

À vos bêches et râteaux ! 

La commande collective de terreau, organisée par       

l’amicale du personnel, a obtenu un véritable succès et 

la distribution des sacs a eu lieu le samedi 27 Mars aux 

ateliers municipaux.  

Nous espérons renouveler l’opération l’année prochaine. 

Vous en serez informés pour les commandes futures ◼ 

Les personnes de plus 

de 70 ans, rencontrant 

des problèmes tech-

niques pour remplir les 

formulaires Internet, 

de prise de rendez-vous 

vaccination, peuvent 

contacter le CCAS      

via la mairie                                   

pour obtenir de l’aide ◼ 

Les membres du CCAS ont rencontré l’organisme NEOTOA pour un 

programme de logements adaptés aux personnes âgées. Nous réflé-

chissons à cette idée, qui nous tient particulièrement à cœur, afin de 

garder, lorsque c’est possible, nos aînés dans le centre bourg.  

Nous ne manquerons pas de vous informer quant à l’avancée de ce 

futur projet ◼ 

PLEV’ENVIE projette de vous cuisiner une 
carbonnade flamande  

(accompagnée d’un dessert).  
Les parts à 10 € seront à retirer à la  
Salle des Fêtes le vendredi 21 Mai               

de 16 h à 18h30  
 

Réservations auprès de :  
Jocelyne 06.61.73.91.07  
Évelyne 06.22.60.59.99 

 
Un flyer sera distribué pour plus d’informa-
tions en fonction des événements COVID. 

 

 

En espérant que les 
jours futurs soient 
meilleurs afin de        

retrouver le bien vivre    
à Pléven sans           
contrainte ! 

Prenez soin  de vous ◼ 



Pléven d’hier et d’aujourd’hui 

 

Etat civil 

Fabrice DUPRETZ, né le 11/05/1971, est décédé le 04 février à PLEVEN 

Bernadette EON née DANIEL le 20/05/1933 est                        

décédée le 04 février à PLEVEN. 

 

Nos sincères condoléances aux familles 

Le château de la Hunaudaye en 1904 

Sous la neige le 10 Février 2021 

Le 9 Février dernier, « le ciel nous est tombé sur la tête » pour nous apporter 

quelques centimètres de neige qui ont tenu assez longtemps pour nous permettre 

d’admirer les paysages sous un manteau blanc et amuser les petits (et les grands). 
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Portez vous bien ! Les gestes barrières sont contraignants mais nous 

avons tous besoin de les respecter pour limiter la propagation du virus. ◼ 

Une petite liste non-exhaustive des artisans/commerçants résidant à 

Pléven a été élaborée. Nous aimerions que celles et ceux qui ne sont 

pas cité(e)s et souhaitent apparaître sur le site internet de la com-

mune, se manifestent par mail au plevinfo@gmail.com pour que nous 

la complétions : 

 

Les différents gîtes : 

• Gîtes Bambou et Palmier—chez Sylvie et Christian SAS L’HARMONIE 

06.30.24.53.59 

• Gîte de la Rompardais—chez Valérie Deffry 02.56.11.97.26 

• Gîte La Petite Maison dans la Vallée—chez Guy Bourdonnais 

02.57.18.00.00 

• Gîte Le Rocher—chez Marie-Madeleine Guilbert 06.37.18.01.21 

                                                                                                                         

Les artisans : 

• Pascal Coquio—Plâtrerie/Carrelage, Le Port au Blanc 02.96.84.43.14 

• Pluduno Paysage—paysagiste 06.78.75.18.67 

• Jean-Philippe Samson—Maçon, Le Vau Boscher 08.92.97.65.39 

• Mickael Seguin—Maçon, La Rompardais 02.96.84.49.12 

• Mickael Outil—Plomberie/Electricité,  19 rue François Mitterrand 02.96.84.40.27 

• Gilles Briend—Electricité/Plomberie/Chauffage St Symphorien. 06.84.39.84.72  

• Xavier Monsch—paysagiste, La Heussais 06.77.76.22.87 

• Mélissa Poussot—Peinture décoration 

• Sarl la Partisane—fabrique de savons, Le Vau Boscher 06.68.32.48.93 

• Coralie Méheust—coiffure à domicile 06.43.64.51.51 

• Erwan Méheust—électricité/plomberie/plâtre/carrelage/dépannage 06.83.75.55.08 

• Benjamin Bauché—maraîcher/arboriculteur 06.82.43.58.65 

 

Les commerçants : 

• sur les marchés  

> Gladys Garette pour les vêtements   

> Jérémy Biard pour les œufs 02.96.84.49.31 

> Cécile Simon pour les fromages 

> Noémie Pomenoff bijoux confection 06.14.69.13.93 

• dans le bourg  

> Nathalie Poidevin : épicerie AELA 6, rue François Mitterrand 

02.96.41.03.44 ◼ 

Des nouvelles de votre Auberge de campagne  

… ouverture reportée comme vous le savez déjà !! 

Quelques photos « mystère » de l’ambiance que vos aubergistes, Pascal et Valérie, vous réser-

vent : esprit table d’hôtes, rencontre avec l’autre, grandes tablées partagées (quand ce sera 

possible).  

Valérie vous reçoit à manger chez elle ! 

Elle chine ses derniers meubles, scelle ses partenariats avec ses futurs 

fournisseurs locaux comme Yoann Gouéry dont vous pourrez déguster l’Orgé, une boisson 

chaude bien de chez nous.On ne vous en dit pas plus, souhaitons-nous de tous pouvoir s’y re-

trouver très vite !  

facebook.com/LaRompardais … abonnez-vous à la page pour en savoir plus !! 

 

mailto:plevinfo@gmail.com

